

MEDIATOR

Aster Tinjau TMMD Sengkuyung di Desa Sigidang

Ahmad Ridho - WONOSOBO.MEDIATOR.CO.ID

Aug 4, 2022 - 10:45



Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, didampingi Kasiter Kasrem 072/Pamungkas Kolonel Inf Gempar Sebayang, Pabandya Bhakti Kodam IV/Dip Letkol Inf Abdul Latif meninjau lokasi TMMD Sengkuyung Tahap II di Desa Sigidang Kejajar. (4/8/2022)

Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, didampingi Kasiter Kasrem 072/Pamungkas Kolonel Inf Gempar Sebayang, Pabandya Bhakti

Kodam IV/Dip Letkol Inf Abdul Latif meninjau lokasi TMMD Sengkuyung Tahap II di Desa Sigedang Kejajar. Rombongan disambut Dandim Letkol Inf Rahmat dan Kades Sigedang Mad Habib. (4/8/2022)



Dalam kesempatan tersebut Dandim melaporkan bahwa saat ini Kodim 0707/Wonosobo sedang melaksanakan TMMD Sengkuyung Tahap II tahun 2022 di Desa Sigedang Kejajar dengan sasaran adalah pengerasan jalan rolak telasah sepanjang 800,5 meter lebar 3 meter, pengerasan jalan rabat beton sepanjang 123 M, pemasangan gorong-gorong, pemasangan senderan, pembuatan kandang ternak komunal. Serta kegiatan non fisik berupa penyuluhan dan pembinaan dari berbagai instansi. Sampai hari ini kegiatan berjalan sesuai rencana yang telah dibuat tanpa terjadi kendala yang berarti.

Yang menarik dari kegiatan di Desa Sigedang ini adalah masyarakat berebut menginfakkan tanahnya untuk dijadikan jalan. Mereka mendaftarkan diri agar tanahnya digunakan secukupnya untuk dijadikan jalan. Sehingga tidak ada gejolak saat pengukuran jalan. Bahkan mereka bangga bisa mewakafkan tanahnya untuk jalan. Ini merupakan perbuatan yang langka di era saat ini. Pada umumnya mereka minta ganti rugi, kata Letkol Inf Rahmat.



Kolonel Arm Tejo Widhuro selaku ketua tim Wasev menyampaikan terima kasih atas sambutan dan laporan yang disampaikan oleh Dandim. Tujuan dari Tim Wasev ke lokasi adalah ingin mengetahui sejauh mana kondisi nyata dilapangan. Sekaligus memberikan arahan dan bimbingan jika ada permasalahan sehingga bisa teratasi dengan baik tanpa ada gejolak.

“Kami sangat bangga melihat kondisi di lapangan pelaksanaan TMMD Sengkuyung di Desa Sigedang Kejajar ini. Pekerjaan rolak telasahnya begitu rapi dan kokoh sesuai aturan yang benar, sehingga bisa dilalui dengan nyaman dan aman. Semua yang sudah berjalan dengan baik ini agar dipertahankan” pungkas Ketua Tim Wasev.